

Médecin légiste en chef, Francisco J. Diaz, MD, FACP

Le Dr. Francisco J. Diaz a obtenu son diplôme de médecine dans son pays natal, la République dominicaine. Après l'obtention de son diplôme de médecine, il Diaz a suivi une formation en anatomopathologie au Conemaugh Memorial Medical Center à Johnstown, en Pennsylvanie/Université Temple. En 2000, il accepte une bourse de recherche en médecine légale accordée par le Bureau du médecin légiste en chef de Philadelphie, en Pennsylvanie, en affiliation avec l'Université Hahnemann (aujourd'hui Université Drexel).

Après sa formation en médecine légale, le Dr. Diaz rejoint le Bureau du médecin légiste en chef du comté de Wayne, dans le Michigan, en tant que médecin légiste adjoint. En janvier 2012, en affiliation avec le Bureau du médecin légiste du comté de Wayne, il Diaz est nommé professeur adjoint au département de médecine légale de l'Université du Michigan. Le Dr. Diaz a exercé les fonctions de médecin légiste dans le Michigan pendant 16 ans.

Au cours de sa carrière, le Dr. Diaz a effectué plus de 8 500 autopsies et a témoigné des centaines de fois devant des tribunaux itinérants, les tribunaux de district et les tribunaux fédéraux. Il a également fait de nombreuses dépositions au civil. Le Dr. Diaz est co-auteur de la 5e édition du livre intitulé « Spitz and Fisher Medicolegal Investigation of Death » (Enquête médico-légale sur la mort de Spitz et Fisher).

Il a également coécrit 35 articles, résumés et présentations qui ont été évalués par des pairs. Il a été invité à de nombreuses reprises à prendre la parole lors de conférences régionales, nationales et internationales. Il est diplômé en anatomopathologie et en médecine légale. Il est membre du Collège des pathologistes américains (CAP), de l'Association nationale des médecins légistes (NAME) et de la Société Américaine de Pathologie Clinique (ASCP).

Il est également membre du conseil d'administration et président du comité des affaires gouvernementales de la NAME.

Après avoir rejoint l'OCME de DC, le Dr. Diaz a été nommé à la faculté de l'école de médecine et des sciences de la santé de l'université George Washington et a occupé le rang de professeur adjoint.

Il aime bien lire et voyager lorsqu'il n'est pas à son bureau.

Médecin légiste en chef adjoint, Sasha Breland, MD

Le Dr. Sasha Breland est originaire du New Jersey. En 2004, elle a suivi un programme de licence/master de huit ans à l'Université d'État de Montclair avant d'obtenir son doctorat de médecine à la faculté de médecine de l'Université de médecine et de dentisterie du New Jersey (UMDNJ) - New Jersey en 2009. Elle est restée dans cette institution et a terminé son programme de résidence en anatomopathologie et pathologie clinique en 2014.

Pendant son mandat à l'UMDNJ-NJMS, le Dr. Breland a occupé le poste de chef des résidents en anatomopathologie et en pathologie clinique. Après son programme de résidence, elle a obtenu une bourse de recherche en médecine légale à l'Institut des sciences légales du comté de Harris à Houston, TX, en 2015. Elle est diplômée en anatomopathologie et en médecine légale.

Depuis juillet 2015, le Dr Breland occupe le poste de médecin légiste adjoint au Bureau du médecin légiste en chef et a récemment été nommée médecin légiste en chef adjoint. De plus, elle est actuellement membre du Comité d'examen des décès dus à la violence familiale du District de Columbia. Elle s'intéresse aux décès de personnes détenues et a donné de nombreuses conférences sur le sujet, tant au niveau national qu'international.

Pendant son temps libre, le Dr. Breland aime voyager et passer du temps avec sa famille et ses amis.

Chef de cabinet, Beverly Fields, Esq.

Mme Beverly Ann Fields est diplômée de l'Académie de la Sainte-Croix en qualité de Salutatorian de la classe de 1983. Mme Fields a ensuite fréquenté l'Université Howard et a obtenu en 1989 une licence en sciences en génie mécanique. À la Fondation nationale des sciences, elle a ensuite effectué un stage à la direction de l'ingénierie, en tant qu'assistante du directeur et du directeur adjoint.

À l'automne 1989, Mme Fields a commencé à travailler en tant qu'ingénieure mécanique au sein de la division des systèmes de navires de la société Booz, Allen & Hamilton, une société de conseil en ingénierie. Son travail consistait à consulter le Commandement des systèmes maritimes de la marine sur les questions de certification des amortisseurs et d'insonorisation du sous-marin TRIDENT.

En 1991, Mme Fields intègre la faculté de droit de l'université Howard, où elle devient membre de la revue juridique, de l'équipe de tribunal-école et de la fraternité internationale Phi Alpha Delta. Après avoir obtenu avec distinction son diplôme en 1994, elle est engagée comme collaboratrice du cabinet d'avocats Dewey Ballantine, où elle a travaillé pendant deux ans et demi dans le domaine de l'énergie. Elle est membre des associations du barreau du District de Columbia et de l'État du Maryland.

En mars 1997, Mme Fields a entamé une carrière de huit ans au Capitole, passant du poste d'assistante législative à celui de directrice législative et de chef de cabinet. Elle a travaillé pour trois membres du Congrès, au sein des comités suivants : surveillance et réforme gouvernementale ; science, espace et technologie ; transport et infrastructure ; et éducation et main-d'œuvre.

En 2004, Mme Fields a été engagée comme chef de cabinet du Bureau du médecin légiste en chef du District de Columbia, où elle est chargée de l'administration de l'agence, notamment de la budgétisation, de la passation de marchés et de l'approvisionnement, de la gestion des installations et du parc automobile, des questions législatives et juridiques, de la gestion des risques, de la gestion du travail, des ressources humaines et de la planification des interventions d'urgence. Elle est responsable de l'information du public.

En plus de ce qui précède, Mme Fields a été sollicitée pour de nombreux discours et apparitions sur les chaînes de télévision par câble pour parler des opérations du Congrès et des politiques publiques. Elle a également produit et co-animé une émission de télévision par câble. Tout au long de sa carrière, Mme Fields a reçu des prix, notamment celui décerné lors du 108e Congrès aux trente boursiers participant au programme John C. Stennis Congressional Fellowship. Elle a également passé avec succès des tests et est membre de l'Association nationale des parlementaires. Par ailleurs, elle a été professeur à l'USDA Graduate School au cours des huit dernières années.

Avocat général, Rodney Adams, Esq.

La carrière de Rodney K. Adams a bouclé la boucle lorsqu'il est devenu avocat général de l'OCME. Après un semestre d'études supérieures en médecine légale à l'Université George Washington, M. Adams a terminé un Master en médecine légale à la Faculté de droit de l'Université de Glasgow (Écosse), comme boursier du Rotary International. La Faculté de droit de l'université de l'Illinois lui a décerné un doctorat en jurisprudence deux ans plus tard.

Après avoir obtenu son diplôme de droit, M. Adams a rejoint un grand cabinet d'avocats chargé de représenter la plupart des centres médicaux universitaires de la région de Chicago. Il a rapidement été reconnu pour son expertise en matière de conseil et de défense des professionnels de la santé sur des questions relatives aux soins aux patients et à d'autres problèmes spécifiques au secteur de la santé. Après six ans, M. Adams a déménagé son cabinet à Richmond, en Virginie, où il est passé de moins de trente à plus de trois cents avocats répartis dans vingt-deux bureaux à travers le pays. Il a plaidé plus de soixante-quinze affaires importantes jusqu'au verdict du jury et a été nommé avocat de l'année - faute professionnelle médicale, défendeur, par les Best Lawyers in America.

M. Adams a été certifié par l'American Board of Trial Advocacy et figure dans le Best Lawyers in America, Benchmark, Martindale Hubbell AV-Peer Rating, et d'autres palmarès. Il est membre des barreaux du District de Columbia et de Virginie et est à la retraite du barreau de l'Illinois.

En 2018, il plafonne une carrière de plus de trente ans dans la pratique privée du droit de la santé en acceptant une nomination conjointe de deux ans à la Faculté de droit de l'université de Richmond et au département d'administration de la santé de l'université du Commonwealth de Virginie pour enseigner l'éthique médicale, le droit de la santé mentale, le droit de la santé en entreprise et la politique de santé. Les étudiants diplômés des programmes MHA et MSHA lui ont décerné des prix d'enseignement. À la faculté de droit du Collège de William et Mary, M. Adams dispense depuis 2015 des cours pratiques sur les procès pour faute professionnelle médicale ; des cours pratiques au cours desquels des médecins et des chirurgiens jouent des rôles essentiels lors du procès se déroulant devant un juge et un jury. Il a également enseigné des programmes d'études à l'étranger sur l'éthique médicale internationale aux étudiants du premier cycle du Collège de William et Mary. Dans le cadre de ses missions d'enseignement, il a été amené à se rendre en Chine, en Afrique du Sud et à l'île Maurice.

Orateur fréquent lors de conférences nationales sur la médecine et le droit, M. Adams est l'auteur de plusieurs livres et chapitres de livres.

Toxicologue en chef, Samantha Tolliver Ph.D

Samantha S. Tolliver, Ph.D., est toxicologue en chef au Bureau du médecin légiste en chef de Washington, DC (DC OCME). Elle occupait auparavant le poste de toxicologue en chef adjoint à l'OCME de DC, où elle est employée depuis 2014.

Au cours de ses quinze années d'expérience en toxicologie, elle s'est notamment occupée des analyses post-mortem, de la conduite sous influence, des crimes facilités par la drogue, de la pré/post-exposition et des tests de dépistage de drogues sur le lieu de travail. Son expérience en matière de témoignage englobe à la fois le civil (droit de la famille) et le pénal dans les États du Texas et du Massachusetts, ainsi que dans le District de Columbia.

Le Dr. Tolliver est titulaire d'une licence en chimie obtenue à l'université d'État de Virginie occidentale. Elle a obtenu un Master of Science en médecine légale et un Doctorat en chimie à l'Université internationale de Floride.

Elle est certifiée en toxicologie par le National Registry of Certified Chemists. Le Dr. M. Tolliver a fait des présentations scientifiques à la Drug & Alcohol Testing Industry Association (Association professionnelle de dépistage des drogues et de l'alcool), à l'American Academy of Forensic Scientists (Académie américaine des scientifiques médico-légaux) et à la Society of Forensic Toxicologists (Société des toxicologues judiciaires/SOFT). Elle est un membre actif de la SOFT et de l'American Academy of Forensic Sciences (Académie américaine des scientifiques médico-légaux).